

Getränke | drinks

Champagner | Sekt | Prosecco Champagne | Sparkling Wine | Prosecco

CHAMPAGNE DUVAL-LEROY BRUT RÉSERVE

Duval-Leroy, France

Champagne Duval-Leroy, ein Top Vertreter der Familienbetriebe in der Champagne.

Für Sie verkostet: In der Nase Anklänge von Schokolade, Zimt und gerösteten Feigen. Am Gaumen finessenreiche Harmonie. Ein eleganter Champagner mit kraftvoller Komplexität und cremiger Geschmeidigkeit.

Champagne Duval-Leroy, a top representative of family businesses in Champagne.

Tasted for you: Hints of chocolate, cinnamon and roasted figs on the nose. Harmony full of finesse on the palate. An elegant champagne with powerful complexity and creamy smoothness.

SCHLUMBERGER ROSÉ

Vienna, Austria

Schlumberger Rosé für besonders prickelnde Genussmomente.

Für Sie verkostet: Helles Lachsrosa, feiner Duft mit Anklängen nach roten Waldbeeren, kräftiges Mousseux. Im Geschmack finessenreich und hefig mit weichem, samtigen Abgang. Ideal für jeden Anlass.

Schlumberger Rosé for special sparkling moments.

Tasted for you: Pale salmon pink, fine nose with hints of red wild berries, strong mousse. Rich in finesse and yeasty to the taste with a soft, velvety finish, ideal for any occasion.

PROSECCO DOC VINO FRIZZANTE

Gambellara, Italy

Prosecco, Perlwein aus der Region Veneto.

Für Sie verkostet: Helle strohgelbe Farbe und ein sehr fruchtiges Bouquet mit einem Anklang von süßen Mandeln. Ein fruchtig, frischer Aperitif Klassiker und leicht zu trinkender Speisenbegleiter.

Prosecco, sparkling wine from the Veneto region.

Tasted for you: Light straw yellow color and a very fruity bouquet with hints of sweet almonds. A fruity, fresh aperitif classic and easy-to-drink food accompaniment.

Weißwein | white wine

90/100
PUNKTE

falstaff

GRÜNER VELTLINER LANGENLOIS KAMPTAL DAC 2020

Weingut Steininger, Kamptal, Niederösterreich, Austria, www.weingut-steininger.at

Grüner Veltliner – weltweit bekannt, Ursprungsland Österreich.

Für Sie verkostet: Mittleres Grüngelb, einladendes Bukett, reife gelbe Birne, im Abgang etwas Honig, gut integrierte Säure, bereits schön trinkbar, GOLD NÖ Weinprämierung.

Ein ausgewogener Speisenbegleiter.

Grüner Veltliner – world famous with Origin Austria.

Tasted for you: Medium green yellow, inviting bouquet, ripe, yellow pear in the finish some honey, well integrated acidity, already nicely drinkable, Lower Austrian wine award GOLD. A well balanced food companion.

91/100
PUNKTE

falstaff

RIED REISENBERG WIENER GEMISCHTER SATZ DAC 2020

Weingut Wien Cobenzl, Wien, Austria, www.weingutcobenzl.at

Gemischter Satz – Tradition aus Österreich, Mischgärung aus bis zu 7 Rebsorten.

Für Sie verkostet: Helles Gelb mit Grünreflexen, in der Nase fruchtig, mit Anklängen von Trockenfrüchten und nussigem Nachhall, am Gaumen saftig, trinkanimierend, gepaart mit rassiger Säure, kräftiger, zugleich eleganter Körper. Vielseitiger Begleiter.

Gemischter Satz – tradition from Austria, mixed fermentation of up to 7 grape varieties.

Tasted for you: Bright yellow with green reflections, fruity on the nose, with hints of dried fruit and nutty aftertaste, juicy on the palate, drinking animating, paired with racy acidity, strong, at the same time elegant body. Great companion for all types of meals.

90/100
PUNKTE

falstaff

WEISSBURGUNDER SÜDSTEIERMARK DAC 2020

Weingut Erich & Walter Polz, Südsteiermark, Austria, www.weingutpolz.at

Weissburgunder – deutschsprachig für Pinot Blanc.

Für Sie verkostet: Mittleres Gelb mit grünen Reflexen, in der Nase fruchtig, reife Äpfel und etwas Exotik. Leichter bis mittlerer Körper, gut integrierte, lebendige Säure, bereits jetzt angenehm zu trinken.

German for Pinot Blanc.

Tasted for you: Medium yellow with green reflections, fruity on the nose, ripe apples and some exotic notes. Light to medium body, well integrated, living acidity, already pleasant to drink.

Rotwein | red wine

90
PUNKTE

falstaff

TRIADE CUVÉE 2016

Weingut Maria Kerschbaum, Mittelburgenland, Austria, www.weingut-kerschbaum.at

Cuvée aus Blaufränkisch, Merlot, Cabernet Sauvignon.

Für Sie verkostet: Dunkles Rot mit violetten Reflexen, in der Nase würzige Kräuter, Dörripflaume und Orangenzeste.

Kräftiges Tannin, ein würziger Speisenbegleiter mit mittlerem Körper.

Blend of Blaufränkisch, Merlot, Cabernet Sauvignon.

Tasted for you: Dark red with violet reflections, in the nose spicy herbs, prunes and orange zest. Strong tannin, a spicy food companion with a medium body.

92
PUNKTE

falstaff

ZWEIFELT NEUSIEDLERSEE DAC 2020

Weingut Erich Scheiblhofer, Andau, Burgenland, Austria, www.scheiblhofer.at

Zweigelt – bedeutendste Rotweinsorte Österreichs.

Für Sie verkostet: Dunkles Rot mit violetten Reflexen, dunkle Beerenfrucht, reife Zwetschken und kandierte Orangenzeste. Am Gaumen saftig und fruchtwürzig gepaart mit reifem Tannin und guter Länge. Ein vielseitiger Speisenbegleiter.

Zweigelt – Austria's most important red wine variety.

Tasted for you: Dark red with violet reflections, dark berry fruit, ripe plums and candied orange zest. On the palate juicy and spicy fruit paired with ripe tannin and good length.

90
GUJAPENIN
PUNTOS

BLAU I, D.O. MONTSANT 2020

Cellars Can Blau, El Molnar, Penedés, Spain, www.gilfamily.es

Blau I – aus den Rebsorten Cariñena, Syrah & Garnacha.

Für Sie verkostet: Dunkles Rot mit leichtem Reiferand, kraftvolle dunkle Frucht mit Anklängen von Bitterschokolade. Mineralischer Charakter aus den Schiefer- und Granitböden, mächtiger Körper, gut integrierte Tannine mit Lagerpotenzial. Passt sowohl zu Pasta Gerichten als auch zu gebratenem Fleisch.

Blau I – from the grape varieties Cariñena, Syrah & Garnacha.

Tasted for you: Dark red with a slight ripe edge, powerful dark fruit with hints of dark chocolate. Mineral character from the slate and granite soils, powerful body, well-integrated tannins with storage potential. Goes well with both pasta and meat.

Dessertwein | dessert wine

93^{/100}
PUNKTE
falstaff

BURGENLAND BEERENAUSLESE CUVÉE, 2018

Weinlaubenhof Kracher, Austria

Beerenauslese Cuvée – aus Welschriesling und Chardonnay.

Für Sie verkostet: Helles Gelb mit strahlenden Silberreflexen, Aromen von intensivem Honigtouch, reifem Steinobst und zarter Kräuterwürze. Saftige gelbe Fruchtnuancen, lebendige Säure, elegant und ausgewogen, Mandarinen im Abgang. Perfekt zu üppigen Speisen, zu Käse und Desserts.

This dessert wine – a blend of Chardonnay and Welschriesling.

Tasted for you: Bright yellow colour with a silver hue. Attractive aromas of pronounced honeyed notes and ripe stone fruit, delicate spices and mineral character. Nuances of juicy yellow fruit on the palate with vibrant freshness; highly elegant and balanced with a tangerine tang, leading to a lingering aftertaste. Perfect with rich dishes, cheese and desserts.

Bier | beer

GÖSSER MÄRZEN

Leoben, Austria, 5.2% alcohol by volume.

EGGER MÄRZEN

St. Pölten, Austria, 5.0% alcohol by volume.

OTTAKRINGER HELLES

Vienna, Austria, 5.2% alcohol by volume.

HEINEKEN ALKOHOLFREI

Linz, Austria, contains no alcohol.

Barkarte | bar drinks

ALKOHOLFREI | NON-ALCOHOLIC

Prickelndes oder stilles Mineralwasser /
sparkling or still mineral water
Coca Cola classic, Coca Cola zero
Sprite, Almdudler
Schweppes Tonic Water
Schweppes Bitter Lemon
Orangensaft / orange juice
Apfelsaft / apple juice
Tomatensaft / tomato juice

SPIRITUOSEN | SPIRITS

Campari
Stolichnaya Vodka
Gordon's Dry Gin
Chivas Regal
Remy Martin
Baileys Irish Cream
Reisetbauer Marille / Reisetbauer apricot brandy
Fernet Branca
Portwein „Burmester“ / Portwine “Burmester”